



**Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt am
13.09.2018**

Anfrage des sachkundigen Einwohners Herrn Müller zu städtischem Grün

TOP: 8.7

Antwort der Verwaltung

1. Warum wurden die Anpflanzungen auf den Windwurfflächen in der Dölauer Heide nicht gewässert?

Forstfachlich werden Waldflächen nicht bewässert, da dies logistisch und aus Sicht der erforderlichen Kosten unverhältnismäßig ist. Bevorzugt wird im Herbst/Winter gepflanzt, um die Winterfeuchte zu nutzen. Die Pflanzen können so in der feuchten Jahreszeit neue Saugwurzeln bilden, um beim Austrieb einen guten Start zu haben.

2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen, um städtisches Grün zu erhalten?

In den öffentlichen Grünanlagen wurden vor allem neu gepflanzte Bäume gewässert. Firmen, die keine Rasenpflegearbeiten ausführen konnten, halfen bei der Bewässerung von Baumpflanzungen.

3. Welche Schlussfolgerungen aus den immer trockener werdenden Sommern werden gezogen?

Schlussfolgerungen aus dem Witterungsverlauf des Jahres 2018 können erst im Jahr 2019, in Auswertung von im Frühjahr 2019 sichtbaren Schäden am Grünbestand, gezogen werden.

René Rebenstorf
Beigeordneter